
 

Caros Benfiquistas! 

Que tremenda é a HONRA em poder estar aqui convosco,  

Com tamanho Benfiquismo, juntos para esta NOSSA caminhada. 

Como me sinto emocionado…  

que alegria VEJO E SINTO nos vossos corações que batem pelo nosso Benfica. 

Que bonito é! 

OBRIGADO, ANTÓNIO SIMÕES, pelas suas palavras SÁBIAS e TOCANTES 

Que tanto me envaidecem e motivam. 

Cumprimento na Sua Pessoa toda a nação Benfiquista, 

Em Portugal e em todo o Mundo, 

Porque, como todos sabemos: O BENFICA É MUITO GRANDE! 

Estou aqui convosco, porque quero liderar uma candidatura independente 

Livre de interesses instalados, de todos aqueles que GRAVITAM 

À volta do nosso clube. 

Dos que dele se aproveitaram ou aproveitam em benefício próprio 

Ou que têm essa intenção disfarçada no seu propósito  

e que se dizem de enorme Benfiquismo.  

Porque nós temos Benfica no sangue. Este é o meu legado e JUNTOS! 

Construiremos o nosso legado. 

(Estou certo disso) 

Esta candidatura é livre. Livre de amarras, de jogos de bastidores 

Que nos prejudicam e que nos FEREM A IDENTIDADE. 

Esta candidatura tem a NOSSA FORÇA:  

TEM. Saber, TEM competência, TEM decência. 

 

Quero liderar CONVOSCO A MEU LADO, o recuperar  

da nossa identidade, dos nossos valores,  

saber honrar todos aqueles que de uma forma séria e competitiva  



nos transmitiram o nosso Benfica no estado mais PURO.  

(Olho para os nossos 121 anos de vida e fixo-me no que aconteceu em 1954 na presidência de 
Ferreira Bugalho com a construção do Estádio e a campanha do cimento) 

Que ORGULHO e que ACTUAL é esta história e este movimento, é nisto que reside 
a nossa força e a nossa grandeza: 1)Humildade 2)união 3)trabalho 

Este é o ÚNICO caminho,  

temos de o trazer de volta para o Benfica 

e é por isso, que me apresento HOJE AQUI. 

 

O futebol é o coração do SLB. 

É com base na sua história de sucesso, que o clube ganhou uma dimensão IMPAR, 

Fazendo do Benfica um dos emblemas mais respeitados na Europa e no Mundo. 

SVEN GORAN ERIKSSON 

“Qualquer ano em que o Benfica não conquiste o título de Campeão nacional,  

é um ano de insucesso.” 

Vamos ver alguns factos: 

 Desde a década de 90, os últimos 35 anos, somámos 10 títulos de Campeão 
nacional, 5 taças de Portugal e 6 supertaças: 80% de insucesso 

 Nos últimos 5 anos, o Benfica conquistou um total de 3 títulos em 20 
disputados: 85% de insucesso 

 Nos últimos 10 anos, o Benfica comprou em jogadores €900M e vendeu 
MIL E OITOCENTOS MILHÕES de euros, dos quais €800M vieram da 
formação  
Ou seja 
Sem a formação, no global e ao contrário do que se faz crer os sócios 
Não ganhou nem perdeu dinheiro. 
NEM VITÓRIAS, NEM VALOR. 
 
 
Estes factos são suficientes, para demonstrar  
a falta de estratégia, a falta de competência  
e  
a PREOCUPANTE falta de vitórias  
É CRÍTICO E URGENTE, criar uma estrutura altamente profissional, 
Com cargos e tarefas bem definidas 



Onde possam ser avaliados em permanência todos os desempenhos 
Desde a gestão de topo até às equipas técnicas, jogadores e todo o staff. 
 
A nossa proposta, irá criar uma posição de Diretor Geral Executivo  
que pensará e coordenará toda a estrutura do futebol: 

o Modelo de jogo 
o Perfil de Treinador 
o Perfil de Dir. Futebol, Dir. Scouting e Dir. Formação 
o Perfis posicionais 
o Mapas de sucessão 

E assim tornar consistente 3 vetores: 

1) Política de compra e venda de jogadores 
2) Integração de jogadores da formação na Equipa A – e a sua evolução no 

clube com a devida retenção de talento 
3) Plena coordenação entre Scouting-Formação e entre Equipa A e B,-23 

 
Uma nota final para as contratações no mercado nacional de forma mais 
efetiva 
E de continuar a apostar no futebol feminino e assim manter a hegemonia  
Aqui sim, digna do SLB. 
 
Também nas Modalidades trazemos propostas de mudança. 
Mais uma vez, a performance está muito abaixo do que devia e os gastos 
Insustentáveis: 

 Modalidades masculinas, andebol, basquetebol, futsal, voleibol e hóquei 
Das 18 provas oficiais disputadas, ganhámos…4 

 Nas modalidades femininas, a performance foi excelente, mas… 
 É preocupante que o clube gaste mais de €27M quando as receitas de 

quotas de sócios são de €24M – não pode ser assim. 
 
 
 
Temos definitivamente que reformar os custos que são afetos às 
modalidades  
e temos que alterar o paradigma competitivo,  
no sentido de acabar com contratos longos e com valores que nenhum 
outro clube paga. 
Porque isto promove nos atletas um conforto que é independente dos 
resultados alcançados, quando precisamos de incutir uma fome de vencer 
nos atletas e em toda a linha. 



Olhamos para as modalidades como uma estrutura fundamental do 
Ecletismo e logo da identidade do Benfica e com as condições ótimas que 
o clube dispõe, deveremos priorizar equipas sénior, constituídas  
Pela “Nossa gente” os atletas formados e feitos no benfica. 
Para o Benfica, só há um caminho nas modalidades: 
Vencer, vencer e vence. E comigo é o que vai acontecer. 

 

Ao Benfica, exige-se uma infraestrutura sempre em evolução, 
E desde o nosso primeiro campo alugado na Ajuda, 
Passando pelas Amoreiras e terminando no Estádio da Luz, 
Temos de ter essa vontade. 
Com a construção do atual Estádio,  
a capacidade foi reduzida drasticamente, 
e temos hoje um problema que tem de ser assumido e deve ser resolvido. 
Temos milhares de sócios em fila de espera para obter lugares no Estádio 
e além disso é muito difícil a aquisição de bilhetes. 
É isto que tenho ouvido por todo o país com todos os benfiquistas com 
quem tenho falado. Isto tem de ser resolvido. 
Estamos a trabalhar com uma das maiores empresas do mundo  
em investimentos imobiliários e desportivos,  
e em breve, teremos pronto um estudo  
que determinará qual o melhor caminho para aumentar a capacidade do 
estádio da luz, em 15 a 20 mil lugares. 
 
Vamos criar uma Direção de bilhética independente e rever integralmente 
todo o processo de compra e atribuição de bilhetes, 
Para tornar o processo simples e transparente. 
 
Isto porque, recuperar a identidade do Benfica, passa por unir os sócios 
Valorizar a rede de Casas do Benfica e contribuir para a sua dinamização. 
Vamos por isso, criar: 

o O programa “Honrar a nossa história”, ligando antigos atletas e 
personalidades do clube às casas,  

o Novas formas de filiação ao clube através das casas 
o Criar o conselho consultivo de sócios 
o e a Casa do Jogador para apoio a antigos atletas através da 

Fundação benfica 

O Benfica e a sua dimensão Social, tem profunda importância na vida do clube. 

 



 

A TRANSPARENCIA FINANCEIRA e a DISCIPLINA ORÇAMENTAL  

São pilares inegociáveis da nossa proposta. 

Iremos publicar relatórios financeiros claros e acessíveis, 

Com consolidação de contas que permitam a todos os sócios conhecer o estado 
financeiro do clube sem reservas ou subterfúgios. 

Queremos um clube que viva com equilíbrio financeiro.  

Que invista com cabeça, dando prioridade a investimentos estruturais, 

E que contribuam para alcançarmos mais vitórias. 

Negociaremos FSE com foco nos mais elevados interesses do Benfica, 

Garantindo que cada época, começa com as contas EQUILIBRADAS 

E termina com as contas CERTAS.  REPITO. 

O Clube e a SAD serão sempre dos sócios. 

É o que dizem os novos estatutos e muito bem. 

Com esta premissa, temos tido contacto com parceiros estratégicos  

Para através de formas inovadoras promover o desenvolvimento do clube. 

Exige-se neste contexto,  

tomar atenção aos movimentos em bolsa das ações da SAD  

e mais uma vez, estamos preparados para defender SEMPRE 

os mais elevados interesses do Benfica e dos nossos Sócios. 

Recuperar os cerca de 150.000 sócios, criar novos formatos de sócio  

e apostar na internacionalização real do Benfica. 

Outro facto publicado na Bíblia do Benfica: já em 2009, tínhamos 13.838.110 
adeptos espalhados pelo mundo. 

Façamos juntos esta conta: 

Se cada adepto gastar por ano €38,46  

com o seu Benfica, com o clube do seu coração 

o clube passaria a dispor de uma receita de 500 MILHÕES DE EUROS. 

Quer isto dizer que o Benfica tem de olhar para estes números com toda a atenção 
por 2 motivos principais: 



1. Para aproximar, estimular e satisfazer a necessidade que todos têm de viver o 
Benfica de perto; 

2. Para potenciar as receitas do clube  
e com isso melhorar DRÁSTICAMENTE a sua performance desportiva  
 

Então COMO O FAZER? 
 
Iremos estabelecer parcerias empresarias com Moçambique  
País de EUSÉBIO e COLUNA 
E com Angola do nosso MANTORRAS 
Onde no total temos mais 8 milhões de adeptos. 
Iremos criar o CARTÃO DE SÓCIO NACIONAL MOÇAMBICANO e ANGOLANO 
E a partir daí,  
implementar um conjunto de iniciativas com muito interesse. 
Outros PALOP’S se seguirão. 
 
Ao longo dos primeiros 6 meses de mandato,  
abriremos escritórios de representação do SLB na Suiça, França, EUA e Canadá. 
O Benfica vai assim: 

 Internacionalizar-se 
 Expandir-se 
 Fortalecer a sua marca 
 Captar cada vez mais talento 

 Angariar novas formas de receita 

E assim progredir no que todos queremos: VENCER, VENCER E VENCER. 

Por dec. Lei os 18 clubes da Liga Portugal, terão que ter acordada a repartição 
entre si da receita dos Direitos de TV até 6/26.  

Posteriormente, em 2028 efetiva-se a centralização. 

Dada a relevância que esta receita tem para o SLB e dado o peso na equação que 
o Benfica tem face a todos os restantes 17 clubes, 

UMA COISA É CERTA: 

O MEU BENFICA, não irá abdicar de 1 cêntimo nesse processo. 

Mas na realidade não tem de o fazer. 

Todos os clubes envolvidos, precisam de aplicar as verbas que vão receber em 
infraestruturas que não têm ou que precisam ser melhoradas. 

O Benfica não precisa de o fazer pelo que,  



em complemento com o valor que irá receber dos direitos televisivos,  

irá receber a verba para investimento, mas dela dispor como bem entender. 

Isto assegura o montante igual ou superior ao contrato em vigor até 2026. 

Devemos liderar este processo e dar o nosso contributo  

Que é incontornável para promover o futebol nacional. 

 Para isto, tenho preparada a criação  

de um Gabinete de Relações Institucionais do Clube  

que acompanhará este e outros dossiers no âmbito da FPF, Liga, Conselho de 
arbitragem, UEFA, FIFA e outros. 

Ora todos estes temas exigem uma comunicação à altura da dimensão e exigência 
do Benfica! 

Temos de pôr fim ao atual paradigma de comunicação do clube, fazendo uso de 
todas as ferramentas atualmente existentes. 

Para garantir uma comunicação ATIVA e SEM CENSURA. 

Que defenda os interesses do SLB em todos os espaços mediáticos, 

sem medo de ninguém. Próxima dos sócios e para informar os Sócios. 

 

Também a BTV deve ser um meio de comunicação do Clube,  

da sua pluralidade e não uma arma da Direção do Clube. 

Alguém que sabia o que dizia, um dia disse:  

O BENFICA NÃO DEVE TER MEDO DO BENFICA. 

Temos todas as condições  

Para estar na VANGUARDA DO FUTEBOL MUNDIAL 

E os sócios não devem ter medo de o desejar. 

Mas isso, exige a coragem de QUERER MAIS! 

É fundamental, que todos os sócios compreendam  

que o futuro do Benfica se joga de uma forma decisiva nestas eleições. 

Tenho o Benfica no Sangue e VOU ATÉ AO FIM. 

Todos nós temos o Benfica no Sangue. 

SEI estar à altura desta Missão e PREPAREI-ME para a concretizar 



SEMPRE com a Vossa participação,  

Sócios e Adeptos do Nosso Glorioso por este Mundo fora. 

 

Uma palavra MUITO ESPECIAL de enorme agradecimento 

A TODAS AS MULHERES, MÃES DE FAMÍLIA que amam o Benfica 

E nos honram com a sua presença nos Estádios por este Portugal Universal afora. 

 

Convoco-Vos A TODOS para esta enorme MUDANÇA,  

EM ESTADO PURO 

Para que lutemos pela Nossa Vitória  

Para que lutemos SEMPRE pelo Nosso Sport Lisboa e Benfica 

Obrigado a Todos, Que deus Vos Guarde, 

VIVA O BENFICA! 

 


